



Einladung zur Präsentation der Kandidierenden zur Ersatzwahl der Schulpflege Rüslikon

Liebe Stimmbürgerinnen und Stimmbürger

Die Interparteiliche Konferenz (IPK) lädt alle Interessierten ein, im Vorfeld der Ersatzwahl für ein Mitglied der Schulpflege Rüslikon für den Rest der Amtsdauer 2022 – 2026 vom 22. September 2024, die Kandidierenden persönlich kennenzulernen:

Montag, 9. September 2024 um 19:30 Uhr

im Hotel Belvoir, Säumerstrasse 37, 8803 Rüslikon

Die Kandidierenden stellen sich und ihre Motivation für ihre Kandidatur je in einer 15-minütigen Präsentation vor und beantworten anschliessend Fragen aus dem Publikum.

Dr. Seraina Rügger

Politikwissenschaftlerin

parteilos

Jahrgang 1983



Jeannine Sutter

Lehrerin Sek II

parteilos

Jahrgang 1981



Martin Vogel

Berater

parteilos

Jahrgang 1967



[Weitere Informationen zu den Kandidierenden finden Sie auf der Rückseite.](#)

Wir freuen uns auf Ihr zahlreiches Erscheinen und Ihr aktives Interesse am Geschehen in unserer Gemeinde.

15. August 2024

Interparteiliche Konferenz (IPK), Rüslikon

FDP, Grüne, Die Mitte, SVP

Die Kandidierenden zur Ersatzwahl der Schulpflege Rüschlikon

Die IPK hat den Kandidierenden die Möglichkeit gegeben, sich in den folgenden Zeilen selbst vorzustellen. Die Texte sind von ihnen verfasst.

Dr. Seraina Rügger

- Wir haben grossartige Schulen in Rüschlikon – ich möchte dazu beitragen, dass dies so bleibt und wir uns weiterentwickeln.
- Als Mutter von drei schulpflichtigen Kindern kenne ich den Schulbetrieb gut.
- Engagiertes Mitglied des Elternvereins und des Elternrats der Primarschule.
- Seit Jahren bin ich beruflich im Bildungswesen tätig, in der strategischen Planung und in leitender Funktion an der Universität.
- Dafür stehe ich ein: eine starke Dorfgemeinschaft, Unterstützung aller Kinder sowie Wertschätzung der Kinder, Lehrpersonen und Eltern.
- Klare und konstruktive Kommunikation sowie respektvolles Miteinander.
- Moderne Strukturen und Vereinbarkeit von Familie, Schule und Beruf.

Jeannine Sutter

- Aufgewachsen in Appenzell AI vor 3 Jahren in Rüschlikon angekommen: innovativ, dennoch pragmatisch und werteorientiert
- Als Lehrerin Sek II mehr als 10 Jahre Erfahrung im schulischen Umfeld
- Ich stehe für: Erhaltung der Unterrichtsqualität und Kompetenzanforderungen
- Unterstützung von Integration und Förderung aller Schülerinnen und Schüler
- Progressive Schulentwicklung: lern- und denkfördernder Unterricht im gezielten Umgang mit Technik, Internet und Künstlicher Intelligenz
- Vereinbarkeit von Schule mit Familie und Beruf
- Stärkung des schweiz. Bildungssystems (BS): inkl. dem dualen BS der Lehre
- Hilfe in der Entwicklung von Resilienz, Selbstwirksamkeit und Selbstwert

Martin Vogel

- Für eine qualitativ hochwertige Bildung und das Wohl der Schüler*innen
- Experte für Marketing, Kommunikation, Verkauf und Schulung mit EMBA
- Dozent bei der HWZ, Hochschule für Wirtschaft Zürich
- Experte / ehem. Prüfungsleiter für Berufsprüfungen in Marketing und Verkauf
- Strategie-, Finanz-, Personal-, Innovations- und Konflikt-Kompetenz aufgrund langjähriger Erfahrung als Geschäftsleitungsmitglied
- 6 Jahre Leiter Sozialbeirat mit Psychologen-Gremium für Casino-Gruppe
- Aufgewachsen in Rüschlikon und seit 25 Jahren wieder hier wohnhaft
- Seit 1996 verheiratet mit Caroline Vogel, 2 erwachsene Töchter
- Jungunternehmer und Inhaber von develop GmbH > www.develop.ch/#martin